

# PEMDA

## Kapolres Mojokerto Kota Atasi Keluhan Warga dengan Jumat Curhat

Achmad Sarjono - [KOTAMOJOKERTO.KLIKPEMDA.COM](http://KOTAMOJOKERTO.KLIKPEMDA.COM)

Jul 5, 2024 - 19:40



KOTA MOJOKERTO - Kapolres Mojokerto Kota AKBP Daniel S. Marunduri S.I.K., M.H, menggelar Jumat Curhat di Kantor Kelurahan Gunung Gedangan, Kecamatan Magersari, Kota Mojokerto. Di forum ini, ia mengatasi sejumlah keluhan masyarakat. Jum'at (5/7/2024).

Perwakilan warga Gunung Gedangan mendapatkan kesempatan menyampaikan

keluhan langsung kepada Kapolres Mojokerto Kota. Mulai dari knalpot brong mengganggu kenyamanan warga disampaikan Menik.

Sedangkan Anam mengeluhkan para pemuda yang kerap ugal-ugalan di Jalan Lingkungan Keboan, Kelurahan Gunung Gedangan. Ia meminta pemasangan garis kejut atau speed trap di jalan tersebut untuk mengurangi pengendara motor yang gemar ngebut.

Dalam sambutannya, Kapolres menghimbau kepada masyarakat yang hadir untuk mengawasi pergaulan anaknya, “kenakalan remaja saat ini sudah menjadi atensi khusus bagi kami, selain membahayakan diri sendiri, kenakalan remaja juga bisa berdampak pada Kamtibmas di sekitar” Ujar AKBP Daniel.

Dalam hal ini pihaknya juga menghimbau kepada masyarakat untuk selalu peduli dengan sekitar, “bilamana ada perilaku yang mencurigakan terkait peredaran, miras hingga narkoba di sekitar agar segera melaporkan ke pihak berwajib, bisa mulai dari Tomas sekitar hingga nanti bisa sampai ke kami dan segera ditindak lanjuti” Lanjutnya.

Menjadi salah satu kesempatan untuk bertatap muka langsung dengan masyarakat, Kapolres bersama rombongan juga menghimbau untuk selalu menaati peraturan lalu lintas, untuk mengurangi angka kecelakaan yang terjadi di Wilayah hukum Polres Mojokerto Kota.

“Kami bersama stakeholder juga akan selalu mengupayakan untuk menciptakan Kamtibmas yang aman dan kondusif di wilayah hukum Polres Mojokerto Kota” Imbuh AKBP Daniel

Turut hadir bersama Kapolres, Para Pejabat Utama termasuk Kapolsek dan jajaran turut dalam kegiatan Jumat Curhat, mendapat sambutan dan ucapan terimakasih dari Lurah melalui Sekretaris Gunung Gedangan “Terimakasih Bapak Kapolres Mojokerto Kota beserta jajaran karena sudah turun langsung di Kelurahan Gunung Gedangan ini mendengar keluhan masyarakat sekitar” Ucap Syaiful Arif,

Diakhir Jumat curhat, Kapolres mengajak anak dan masyarakat berfoto bersama sekaligus memberikan Bansos berupa 20 sembako kepada masyarakat kurang mampu dan anak yatim piatu di Kelurahan Gunung Gedangan. (\*)